

Noticia publicada en Diario Vasco sección Economía ,el martes día 17 de Julio de 2012.

E

CONOMÍA

Garitano dispuesto dar una «respuesta

contundente como país» a los ajustes

17.07.12 - 13:37 - SAN SEBASTIÁN | EFE | El diputado general de Gipuzkoa, Martín Garitano, se ha mostrado hoy dispuesto a "dar una respuesta contundente, como país, en compañía del resto de las instituciones" de Euskadi y Navarra, a los ajustes económicos del Gobierno central. Garitano ha hecho este ofrecimiento en una rueda de prensa celebrada en San Sebastián, al ser preguntado por el llamamiento a un pacto institucional en Euskadi para hacer frente a la salida de la crisis realizado [el lehendakari Patxi López](#) [hoy por](#)

«Trabajo y reflexión»

El diputado guipuzcoano ha recordado que la institución que preside no comparte "en absoluto" las medidas del Ejecutivo central, ante las que ha propuesto que los Gobiernos de Euskadi y Navarra, y las tres diputaciones vascas se sienten "a trabajar" para "reflexionar" sobre "cuál puede ser la respuesta" a estos ajustes que, a su juicio, "no van a contribuir a mejorar la situación económica" además de ser "inservibles" y "profundamente injustos".

Respecto a un posible acuerdo fiscal en el País Vasco, Garitano ha dicho que "la fiscalidad debe ser un instrumento de progreso para redistribuir mejor la riqueza, más aún en estos tiempos de crisis", por lo que si el Gobierno de Patxi López o "cualquier otra institución se aviene" a este camino "encontrará en él" a la Diputación de Gipuzkoa.

Garitano dispuesto dar una «respuesta contundente como país» a los ajustes

Escrito por Administrator

Martes, 17 de Julio de 2012 23:08 -
